

Gastronomie Pour ses 50 ans, encore un premier prix pour le tripou Savy

La maison Charles Savy à Naucelle (« La Naucelloise »), collectionne les premiers prix dans, notamment, la catégorie « tripou ». Hier encore, la voilà qui vient d'obtenir la première place du podium au concours national annuel organisé par l'Académie du tripou. Une dizaine de participants se sont retrouvés à Tours, face à un jury de cuisiniers réputés de la région tourangelle, qui a dégusté à l'aveugle des productions provenant d'un peu partout en France, en privilégiant l'aspect, le goût, la texture.

« Cette récompense nous ravit d'autant plus cette année qu'elle est un peu au clin d'œil des 50 ans



Chaque année, un nouveau prix pour le tripou de Naucelle.

Repro CP

d'existence de notre entreprise », nous a glissé le directeur de la Naucelloise, Charles-Pierre Savy.